

in die engere Auswahl kommen:

Aufruf zur Wahl der Namensvorschläge für die neue Pfarrei

Aufruf zur Wahl der Namensvorschläge.

Von Mathias Diefenbach

12. Aug. 2024



Auf unserem Plakat finden sie weitere Informationen zu jedem Namensvorschlag.

Bis zum 8. September 2024 können Sie ihre Stimme per Wahlkarte (diese liegen in den Kirchen aus) abgeben. Die Wahlurne steht im Eingangsbereich der Kirche St. Peter und Paul, Dieburg.

Am 19.09.2024 wird in der nächsten Pastoralraumkonferenz der gewünschte Name vorgestellt und an die Bistumsleitung weitergeleitet. Der Bischof legt den neuen Namen verbindlich fest.

Plakat zum Aufruf zur Wahl der Namensvorschläge